
１ １ ｢子犬を抱いた少年兵｣ について 市長

副市長

２ 令和２年度 ｢参拝式・追悼式｣ の開催について 部長

３ ｢風化をさせない｣ 取り組みについて

２ １ 若者たちの再会機会の創出について

（ホームカミング・デーの開催）

１ １ 危機管理の現状 市長

部長

２ 下水道事業について １ 下水道事業計画の進捗状況

２ ベストミックス汚水処理の今後の計画

３ 浄化槽設置などの補助金について

３ １ 国のサポカー補助金の周知方法

令和２年桐生市議会第１回定例会　一般質問通告一覧表

＊　議員１人の持ち時間は、質問・答弁を含めて４０分以内

＊　質問・答弁は、一問一答方式

順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１

１番　石渡宏明

戦後７５周年につい
て

交流関係人口の拡大
について

高齢ドライバーの交
通事故について

２

１３番　丹羽孝志

（仮称）梅田浄水場
について
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 象舎解体について 市長

副市長

２ レッサーパンダの導入について 部長

３ 入園料について

４ 入園者の動物への餌やり体験について

２ １ ふるさと納税サイトについて

２ ふるさと納税の実績について

３ 返礼品商品名と金額について

４ 桐生商工会議所等との連携について

１ １ 市長

副市長

教育長

部長

２

３ 「新しいスポーツ競技を促進すること」について

義務教育での、新しいスポーツ競技の考え方について
（ストリートバスケ[３ｘ３]、フットサル、スポーツクラ
イミング等）

「ストリートバスケ [３ｘ３] とフットサル」の本市での
利用人口の把握について

「新しいスポーツ競
技」を取り入れるこ
とについて

ふるさと納税につい
て

３

２番　工藤英人

１２番　田島忠一

４

桐生が岡動物園につ
いて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

教育長

部長

２

３ 桐生地域における医療体制の確立について

４ 中小零細企業に対する保障制度の緊急的な創設

２ 水道事業について １ 給水人口推移と将来の見込み

２ 現状における市有浄水設備の稼働率について

３ (仮称)梅田浄水場建設計画について

４ 建設計画の見直しについて

５ 市政運営方針内における民間委託の見直しについて

３ １ 大雨等における私有山地の土砂対策について

１ １ 市長

副市長

２ 公園等へのケータリングカー(移動販売車)出店について 教育長

部長

３ 桐生駅構内の売店・そば店跡への店舗の誘致について

２ １ 現状の給食における市内食材の使用状況について

２ 新学校給食中央共同調理場整備後の拡大について

３ 千葉県いすみ市に学ぶ市内産米の給食への活用について

３ １ 人口動態について

２ 定住促進に向けた戦略について

新型コロナウイルス感染症にかかる一連の経過及び市の情
報収集と体制・対応について

国からの要請に基づいた一斉休校に伴う影響と対策につい
て

道路占用許可手続の簡素化・弾力化について

１０番　久保田裕一

５番　渡辺恒

６

新型コロナウイルス
感染症の影響への対
応と生活保障につい
て

大雨等における私有
山地にかかる土砂対
策について

公共空間を活用した
日常的な賑わいの創
出について

学校給食における地
産地消の拡大につい
て

新里町への定住促進
について

５
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 桐生市史編さん １ 現在の市史が編さんされた時の予算規模と期間について 市長

副市長

２ 近隣他都市の事例検討について 教育長

部長

３ 関連部局間連携と専門的知見の導入について

４

７番　園田基博

市政施行１００周年にあたっての桐生市史編さん事業への
意気込みについて

７
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

教育長

部長

２ 市民アンケートの設問形態について

３

４ 「幸福実感度」の調査形態について

５

２

１ 旧田村家の歴史と営んできた家業について

２ 家屋が建築された年次並びに家屋の建坪について

３ 旧田村家の敷地面積と寄附受入れの経緯について

４ 年間の維持管理費について

５

６ 旧田村家住宅を将来に渡って保存していくのか

７ 早期に民間へ売却若しくは宅地造成分譲について

８ 旧財団法人の功績と科学技術開発について

９ 旧財団法人の解散理由について

１０ 繊維工業試験場及び県有既存建築物の取り扱いについて

１１ 県有施設内に保管されている物品の取り扱いについて

１２ 旧発明センター及び貸工場の解体撤去時期について

１３ 桐生市にとって非常に貴重な財産の今後の対応について

２１番　福島賢一

市民の幸福実感度に
ついて

「市民の幸福実感度」の調査開始時期並びに国・県からの
依頼に基づく調査なのか

市民アンケート設問構成は、桐生市独自のものか、他の行
政機関のものを参考にしているのか

市民に身近な幸福実感度、例えば、敬老祝い金の毎年支
給、子育て支援策として、桐生市に在住し、子どもを授
かった家庭に年末プレゼント及び放課後児童クラブ保育料
半額支援について

（旧田村家住宅）

（旧財団法人　群馬地方発明センター）

未活用市有施設の対
応について

８

家屋手前の門の文化財としての価値、並びに近隣住民から
の声について
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 市長

副市長

２ １

１ １ 現状の問題点について 市長

副市長

２ 自治組織の活動に求めるもの 教育長

部長

３ 市の今後の考え方

２ １ 業務内容について

２ 研修等受講について

３ １ 現在の子ども基金の充当先について

２ 既存事業以外の活用について

３ 桐生独自の職業体験イベントの進捗状況について

４ 花見ヶ原森林公園 １ 指定管理者制度の可能性について

９番　近藤芽衣

より多くの高齢者に戸外に出て頂きたい。散歩をして頂き
たい。太陽の陽に当たって頂きたい。桐生市は、いたると
ころで、高齢者の方々を中心にして多くの人が散歩をして
いる、ウォーキングシティー。いけませんか。散歩に、社
会への貢献感、利他の心を加える。散歩しながら、そこに
防犯活動のジャッケットを加える。ＳＢＧジャケットを着
て散歩してもらう。できればある程度の集団を組み散歩し
てもらう。より防犯効果が高まる。空き巣狙い、放火犯、
愉快犯等の抑止に効果がある。子どもたちの登下校時に散
歩してもらえば更に良い。さらに片手にゴミ袋、片手に長
めのトング（バーベキューなどに使う）を持ち、ついでに
ごみも拾ってもらう。散歩することがイコール防犯・環境
美化になる。一挙両得ならぬ一挙三得。ただ散歩するだけ
で社会への貢献感すなわち幸福感が高まる。
荒木市長、ＳＢＧ運動いかがですか

自治組織について

シルクル桐生の職員
について

子ども基金を活用す
る施策

３番　飯島英規

散歩(Ｓ) 防犯(Ｂ)
ごみ拾い(Ｇ)、ＳＢ
Ｇ運動の推進につい
て

桐生市職員は桐生市
に住むべきではない
か

平成２９年４月１日現在２８.８％であった職員市外居住
比率が、２年後の平成３１年４月１日現在２９.９％と、
何と１.１ポイントも上昇。行政部門のナンバー２森山副
市長、ひどい話ですね。桐生市が自治体としてとらえてい
る最優先課題、人口減少対策、対策を立てている側の自治
体職員が率先して出ていく、何か対策は打てませんか？市
外居住職員によるふるさと納税、過去３年間の実績はどの
程度ですか

10

９
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ 「防犯ブザーの救急的活用」の有効性について 市長

副市長

２ 教育長

部長

３ 防犯ブザーの普及促進による安全安心のネットワーク作り

２ １

２

３ 地域との協働による訓練の実施

３ １

２

１ １ 都市型水害について 市長

副市長

２ 渡良瀬川および桐生川の水門について 部長

３ 新川樋門について

２ 防災対策 １ 首都直下地震対策の概要

２ 首都直下地震の緊急対策区域

１１番　辻正男

１４番　山之内肇

提案：迅速、適切な避難所開設に向けた「避難所開設キッ
ト」及び避難所などで円滑に意思疎通を図るための「コ
ミュニケーション支援ボード」の導入

新里地域の指定緊急避難場所、指定避難所指定の実情につ
いて

11

「防犯ブザーの救急
的活用」の普及促進

迅速、適切な避難所
開設に向けた取り組
み

新里地域の防災力強
化に向けた、桐生市
清掃センターの新た
な役割

提案：桐生市清掃センターの新里地域の防災拠点（避難
所・場所、物資の備蓄場所など）としての位置づけ

「防犯ブザーの救急的活用」に対する認識拡大に向けた取
り組み（周知、啓発活動における全世代に向けたアプロー
チの強化）

12

水害対策

避難所に関するマニュアルの整備、運用及び地域との共有
などについて
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ 人口減少 １ 少子高齢化社会に対する当局の取り組みについて 市長

副市長

２ (仮称)梅田浄水場 １ 部長

２

３ なぜペットボトル工場建設にこだわってきたのか

４ 「桐生市水道事業経営戦略」との関連性について

３ 豪雨被害軽減 １ ダム・河川の土砂撤去について

２ 草木ダムの土砂撤去について

４ まちづくり １ コンパクトシティと水害について

２０番　河原井始

市長が中止を決断しなかった場合、第１期工事計画の残り
１年でこの小規模工場を建設したのか

このランニングコスト年間８００万円がかかっても実行計
画事業として捉えていた。この高額費用が市民が払う水道
料金に影響するとはなぜ考えなかったのか

13
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順
序

議席番号　議員氏名
質問項目　（要旨含む）

答弁を
求める者件　　　名

１ １ おりひめバス中間報告とこれから利用者の声反映について 市長

部長

２ ＪＲ北口待合所の整備、夏冬期対策と拡大について

３

４ バス運転手不足の実態と支援について

２ １ ２１億円余の基金活用し保険税の引き下げについて

２ 均等割、平等割の軽減と費用額について

３

４ 市民から悲鳴が出ている税金の取り立てについて

３ １ １３億１千万円余の基金活用し保険料の引き下げについて

２ 利用料の減免制度の拡充について

４ 水道事業 １

２ 渡良瀬川の水質守る取り組み

３ 渡良瀬川の取水と桐生川の取水の今後について

１ 市史編さんについて １ 「総務課と図書館の定期的な打ち合わせ」について 市長

副市長

２ 「郷土資料調査事業」の刊行物について 教育長

部長

３ 現在の桐生市史の著作権について

４ 今後の市史出版について

２ １ 現在の職員数について桐生市の職員数に
ついて

６番　関口直久

公共交通の充実で市
民の移動の自由確保

バス路線外等に住む市民の移動の確保へタクシー券の配布
について

15

14

４番　歌代公司

国保税の引き下げを
行い市民の負担軽減

介護保険の負担軽減
と充実

足尾鉱毒事件から学び市民の飲料水の安全確保に生かされ
てきたもの

国保証を加入者へ交付することについて
被保険者証の世帯数、短期保険証の人数、資格証明書の人
数について
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